

Herren Bezirksklasse

TTV Hardt : TTC Schiltach
Samstag, 18.03.2023, 16:30 Uhr

3:9-Niederlage für den TTC Schiltach beim TTV Hardt

Mit 9:3 setzte sich die Heimmannschaft des TTV Hardt in der Herren Bezirksklasse gegen den TTC Schiltach durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt 2 Stunden. In diesem Saisonspiel mussten sowohl die Gastgeber, wie auch die Gäste, auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Einen umkämpften Erfolg feierten Gramlich / Knecht beim 3:2 gegen Scherber / Faisst, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Ernüchtert über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Ermisch / Titze waren danach indessen Winkler / Westphal, obwohl sie alles gegeben hatten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Ermisch / Titze endete. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Broghammer / Flaig im Anschluss gegen Scherber / Jarczyk. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Stefan Winkler gelang es wenig später Heiko Titze zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine Favoritenrolle dann doch noch bestätigte. Das war nichts für schwache Nerven. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Michael Gramlich, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Patrick Ermisch wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Dann ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Tobias Westphal war im Einzel gegen Karl Faisst nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Marcel Broghammer hatte im Einzel gegen Udo Scherber am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 6:1. Markus Flaig überzeugte im Match gegen Dennie Jarczyk, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Zwar brachte Frank Scherber Michael Knecht phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Michael Knecht mit 3:1 durch. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 8:1. Unglücklich war Stefan Winkler nachfolgend in der Partie gegen Patrick Ermisch, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Michael Gramlich bekam seinen gleichstarken Gegner Heiko Titze beim deutlichen 6:11, 14:16, 5:11 nicht richtig in den Griff. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 6:17 für Gramlich und 7:13 für Titze seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Tobias Westphal wehrte eine 1:0 Satzführung von Udo Scherber ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:4 (Westphal) und 4:14 (Scherber). Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Heimsieg.

Nach diesem Sieg des TTV Hardt geht es nun im nächsten Spiel am 18.03.2023 gegen die TG Schwenningen III, während der TTC Schiltach am 25.03.2023 gegen den TTSB Aistaig antritt.

Statistik:

TTV Hardt

Doppel: Gramlich / Knecht 1:0, Winkler / Westphal 0:1, Broghammer / Flaig 1:0

Einzel: S. Winkler 1:1, M. Gramlich 1:1, T. Westphal 2:0, M. Broghammer 1:0, M. Flaig 1:0, M. Knecht 1:0

TTC Schiltach

Doppel: Ermisch / Titze 1:0, Scherber / Faisst 0:1, Scherber / Jarczyk 0:1

Einzel: P. Ermisch 1:1, H. Titze 1:1, U. Scherber 0:2, K. Faisst 0:1, F. Scherber 0:1, D. Jarczyk 0:1